

Die Oldtimerausfahrt in Ardagger an der auch einige unserer Mitglieder Teilnahmen war wieder einmal ein gelungenes Fest.

Die Ausfahrt begann in Ardagger führte über Empfing, Zeillern, Ludwigsdorf, Aschbach, Böhlerwerk, Maria Neustift weiter nach Sulzbach/Blumau wo in der Taverne GH Derfler das Mittagessen eingenommen wurde.

Nach dem Mittagmahl ging es weiter über Steyr, St Peter (Dobratal, Urtal), Oed, Empfing, Stephanshart zurück nach Ardagger Stift.

Die Siegerehrung fand im Mostbirnhaus statt.

Die Streckenlänge betrug 110km

